

*Les présidents de l'Argentine et  
du Paraguay appellent au  
renforcement du Mercosur*

---



La Havane, 11 mars, (RHC)- Le président argentin Alberto Fernández et son homologue paraguayen Mario Abdo Benitez ont appelé vendredi au renforcement du MERCOSUR, le Marché Commun du Sud, dont la présidence tournante est assurée par le Paraguay.

Les deux chefs d'État ont analysé au cours d'une réunion les défis auxquels est confronté le bloc et les questions à l'ordre du jour bilatéral.

Ils ont souligné le rôle du MERCOSUR dans le commerce mondial, en particulier face aux conséquences de la guerre en Ukraine et mis l'accent sur les négociations entre le Mercosur et l'Union européenne en vue de parvenir à un accord mutuellement avantageux incluant le développement durable.

D'autre part, ils ont convenu de la nécessité de renforcer l'activité économique régionale et, en particulier, le commerce bilatéral.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/316300-les-presidents-de-largentine-et-du-paraguay-appellent-au-renforcement-du-mercosur>



**Radio Habana Cuba**